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Riehen, 15. Mai 2019 
Interpellation 
betreffend Veränderungen Postgebäude Riehen 1 

Die Post macht in den letzten Jahren immer wieder von sich reden und wirkt in ihrer Entwicklung 
gegenüber den Bedürfnissen der Bevölkerung wenig entgegenkommend. Wir sind immerhin 
froh, dass die Filiale Riehen 1 im Dorf noch besteht. 
Offenbar stehen jetzt aber Veränderungen am Gebäude der Post, Bahnhofstrasse 23 und 25, 
an. Dem Vernehmen nach wurden verschiedenen Mietern gekündigt. 
In diesem Gebäude ist das Alters- und Pflegeheim Sternenhof beheimatet. Diese Institution 
betreut bekanntlich Menschen mit Demenzerkrankungen. In diesem fachspezifischen 
Pflegebereich herrscht auch in Riehen Mangel. Im Gebäude sind auch «Die Zahnärzte» 
untergebracht, welche für unsere Schulen den zahnärztlichen Dienst versehen. Hinzu kommt, 
dass in den vergangenen Jahren immer wieder vergeblich Vorstösse eingereicht wurden, um die 
Situation für die Bahnreisenden attraktiver zu gestalten und durch Veränderungen am 
Postgebäude einen Zugang zum Perron zu schaffen. Aus diesen vielfältigen Gründen wecken 
unbekannte Veränderungspläne unser Interesse. 

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ist der Gemeinderat über die Planung von Veränderungen bezüglich der Postgebäude an 
der Bahnhofstrasse 23 und 25 orientiert? 

2. Hat die Post die Riehener Behörden über die Kündigungen informiert - wurde allen Mietern 
gekündigt? 

3. Sind Anschlusslösungen vorgesehen? 
4. Wie werden die Pflegeplätze für demenzerkrankte Menschen ersetzt, falls der Sternenhof 

von Riehen wegzieht? 

5. Kann der schulzahnärztliche Dienst weiterhin in Riehen angeboten werden? 

6. Gibt es Pläne zur Verbesserung des Zugangs zum Perron der S-Bahn Station? 

7. Ist absehbar, ob und in welcher Form sich die Dienstleistungen der Postfiliale Riehen 1 für 
die Postkunden verändern werden? 

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 


